

«José Trujillo (1960-2019): Un viaje profundo a la esencia de la realidad»

Cultura



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 30/10/24 | Visitas: 36 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 12 | Puntaje: 5 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/«jose-trujillo-1960-2019-un-viaje-profundo-a-la-esencia-de-la-realidad»_6823.php



Cultura

«José Trujillo (1960-2019): Un viaje profundo a la esencia de la realidad»

«José Trujillo (1960-2019): Una exploración conmovedora hacia la esencia de nuestra realidad»

Inauguración de la Exposición Antológica de José Trujillo en el MNAV

El Museo Nacional de Artes Visuales (MNAV) ha dado la bienvenida a la primera muestra individual del artista José Trujillo, titulada “La realidad en cuestión”.

Esta exposición antológica incluye un total de cincuenta y cinco pinturas de mediano y gran formato, que abarcan la producción artística del pintor desde 1986 hasta 2018. Las obras se agrupan en ocho núcleos temáticos que reflejan la diversidad y la riqueza de su obra: taller del artista/hogar, autorretratos, retratos, criaturas zoomórficas, ciudad, paisajes, dunaslaya y batallas.

Enrique Aguerre, director del museo y curador de la muestra, expresó su satisfacción al poder exhibir el vasto repertorio de un artista que, según él, se encuentra “en gran medida desconocido” para el público uruguayo.

Por su parte, el ministro de Educación, Pablo Da Silveira, al tomar la palabra, reconoció que “el país tenía una enorme deuda con José Trujillo”.

Aseguró que con esta exposición en el MNAV, esa deuda comenzaba a saldarse.

“Este es un acto de justicia”, afirmó, añadiendo que “el ingreso a este museo es el ingreso a un canon, y ese es el lugar que Trujillo merece”.

José Trujillo nació en Montevideo el 26 de enero de 1960 y pasó la mayor parte de su vida en Punta del Este, Maldonado, aunque realizó esporádicas excursiones por otros países y tuvo un período de residencia en Montevideo con su familia.

Su obra ha sido expuesta en diversas ciudades del mundo, incluyendo Nueva York, Washington, Boston y varias localidades en España y otros países europeos.

Trujillo falleció en su localidad natal, Punta del Este, el 7 de diciembre de 2019. La exposición “José Trujillo (1960-2019) – La realidad en cuestión” estará abierta al público en el Museo Nacional de Artes Visuales, ofreciendo una valiosa oportunidad para apreciar el legado de este destacado artista uruguayo.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

«JOSÉ TRUJILLO (1960-2019): UN VIAJE PROFUNDO A LA ESENCIA DE LA REALIDAD»

«jose trujillo 1960 2019 un viaje profundo a la esencia de la realidad»

Tags

artista, montevideo, ingreso, muestra, nuestra, visuales, trujillo, nacional, esencia, uruguayo, realidad, conmovedora

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Martín Natalevich lanza su nueva obra literaria en Punta del Este*
- 4.3 *** *Ley del artista y sus actividades conexas: "Es fundamental generar conciencia sobre la valiosa contribución de estos profesionales"*
- 3.6 *** *Inició el proceso de restauración y limpieza de la emblemática fachada de la Biblioteca Nacional*
- 3.7 *** *Lesley, vecina de Juan Izquierdo, comparte una conmovedora anécdota sobre su hija que revela la esencia de su ser*
- 4.8 *** *Beetlejuice, Beetlejuice", "Mi amigo el pingüino" y "Itzia, tango & cacao": las novedades que llegan a la gran pantalla*
- 3.8 *** *Kate Middleton comparte emocionante noticia en un video: concluyó su tratamiento contra el cáncer*
- 4.4 *** *José Luis "Puma" Rodríguez regresa a Montevideo en 2025: agendá el 30 de marzo para disfrutarlo en el Auditorio del Sodre*
- 3.7 *** *Una jirafa en el balcón", "Una luz afuera" y "La sustancia": imperdibles del séptimo arte para disfrutar este fin de semana*
- 3.8 *** *"Adiós a Javi": el emotivo caso de eutanasia que estremece a*

4.3 * *Aumento significativo en los ingresos de hogares y personas durante el tercer trimestre de 2023*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| mascoteros |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |

| |
|------------------------------------|
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opini3n |
| policial |
| Policiales |
| Pol3tica |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categor3a |
| sindicales |
| Sociedad |
| suplementos>suplementos especiales |
| Tecnolog3a & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |